

広報くにみ 予算特別号

保存版 本紙（広報くにみ予算特別号）は別冊です。
広報紙から抜き取ってご覧いただけます。

令和3年度 国見町 当初 予算

一般会計 53.9 億円

【誰もが幸せに暮らせるまちづくり】予算

令和3年度国見町各会計予算は、3月議会定例会で議決され、4月より執行されています。

「まもる」「はぐくむ」「つながる」をキーワードとする『誰もが幸せに暮らせるまちづくり予算』とし、令和3年度を初年度とする「第6次国見町総合計画」及び重点プログラムと位置付ける「国見町まち・ひと・しごと創生総合戦略」などに基づき、国見町が目指す6つのまちづくり

- 1 健やかに暮らせるまちづくり
- 2 安全・安心な優しいまちづくり
- 3 未来につながるまちづくり
- 4 恵まれた資源を活かしたまちづくり
- 5 相互理解と共感のあるまちづくり
- 6 町として生きるまちづくり を具現化するために編成した予算です。



国見町一般会計当初予算の推移



地域おこし協力隊
岡野 希春

地域おこし協力隊活動日記 vol.9

国見町の人の温かさと季節を感じながら



こんにちは、地域おこし協力隊の岡野希春です。今回は、最近の私の活動内容についてお伝えします！

■オンラインホイスコーレ 2021 春

3月14日に「おいしいモノづくり」をテーマにしたオンライントリップを実施しました。国見町で活躍する方をゲストに迎え、多様な人の仕事と人生観を掘り下げました。旅のアイテムになるのは、生産者の方



が愛情を込めてつくった町のおいしいモノ。国見町は人の温かさと1年を通して季節を楽しむことができるのが魅力のひとつと感じていて、参加者と楽しみながら国見町を身近に感じるイベントとなりました。

■季節を感じる

いつもお世話になっている農家さんから桃の枝をいただきました。最初は小さな蕾でしたが、太陽の光を当てることで開花することができました。そして今年はなかなか外出することが少ない世の中なので、ホイスコーレの参加者の方にも少しばかりお裾分けをしました。春になる準備をしながら季節を感じることができるアイテムとなりました。

4月からは、国見町や町の方と町外の方との出会いをつなぎ、多様な関わり方を継続的につくっていく企画を考えていますので、引き続きよろしくお祈りします！



春を感じる桃の花



くにみ幼稚園
(年長組)
～卒園おめでとう～



小さな大オたち